

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai pengaruh *Total Asset Turnover*, *Debt Equity To Ratio* dan *Current Ratio* terhadap *Net Profit Margin* PT. Jasa Marga Persero, Tbk periode 2010-2017, maka penulis memperoleh beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Dari hasil pengujian dengan hipotesis secara parsial sehingga dapat ditarik kesimpulan bahwa variabel *Bebas Total Asset Turnover* memiliki pengaruh yang signifikan terhadap net profit margin pada PT. Jasa Marga Persero, Tbk. Artinya bahwa nilai *Total Asset Turnover* yang semakin tinggi maka semakin tinggi pula nilai *Net Profit Margin* karena perusahaan dalam memanfaatkan asset yang dimilikinya dalam aktivitas operasional telah efisien. Hal ini dapat dilihat dari hasil uji t yaitu diperoleh nilai t-hitung sebesar $2,117 > t\text{-tabel } 2,049$ dengan nilai signifikansi sebesar $0,043 < \text{dari } 0,05$.
2. Dari hasil pengujian dengan hipotesis secara parsial sehingga dapat ditarik kesimpulan bahwa variabel bebas *Debt To Equity Ratio* secara parsial memiliki pengaruh signifikan terhadap *Net Profit Margin* pada PT. Jasa Marga Persero, Tbk. Hal ini menunjukkan ketika nilai *Debt To Equity Ratio* tinggi akan menyebabkan nilai *Net Profit Margin* perusahaan semakin kecil yang berarti perusahaan yang memiliki utang yang relatif tinggi akan menurunkan tingkat profitabilitas karena perusahaan mempunyai kewajiban untuk membayar bunga atas pinjaman yang dilakukan. Hal ini dapat dilihat dari hasil uji t yaitu diperoleh yakni t-hitung sebesar $2,985 > t\text{-tabel } 2,049$, dengan nilai signifikansi $0,006 < \text{dari } 0,05$.
3. Dari hasil pengujian dengan hipotesis secara parsial sehingga dapat ditarik kesimpulan bahwa variabel bebas *Current Ratio* secara parsial

memiliki pengaruh signifikan terhadap *Net Profit Margin* pada PT. Jasa Marga Persero, Tbk. Artinya bahwa nilai *Current Ratio* menurun maka *Net Profit Margin* yang dihasilkan perusahaan akan meningkat karena perusahaan dapat mengelola modal kerjanya dengan efektif dan efisien sehingga laba yang dihasilkan perusahaan dapat maksimal. Hal ini dapat dilihat dari hasil uji t yaitu diperoleh nilai t-hitung sebesar 3,498 > t-tabel sebesar 2,049 dengan nilai signifikansi sebesar 0,002 < dari 0,05.

4. Berdasarkan hasil analisis data dalam penelitian ini diperoleh kesimpulan bahwa *Total Asset Turnover*, *Debt To Equity Ratio*, dan *Current Ratio* secara bersama-sama (simultan) berpengaruh terhadap *Net Profit Margin* pada Pt Jasa Marga Persero, Tbk hal ini menunjukkan bahwa net profit margin suatu perusahaan dapat di lihat dari kondisi *Total Asset Turnover*, *Debt To Equity Ratio*, Dan *Current Ratio* suatu perusahaan. Hal ini dapat dilihat dari hasil uji-f dimana nilai f hitung sebesar 25,956 > f-tabel 3,34 dan dengan tingkat signifikansi 0,000 menunjukkan bahwa *Net Profit Margin* dapat dijelaskan oleh *Total Asset Turnover*, *Debt To Equity Ratio*, dan *Current Ratio*.

5.2 Implikasi Manajerial

1. Bagi pihak manajemen perusahaan Jasa Marga Persero, Tbk. Implikasi yang diharapkan adalah dalam rangka meningkatkan profitabilitas perusahaan, pihak manajemen harus memperhitungkan komposisi-komposisi *Total Asset Turnover*, *Debt To Equity Ratio*, *Current Ratio* dan *Net Profit Margin*. Karena rasio-rasio tersebut dapat digunakan oleh investor sebagai pertimbangan sebelum melakukan investasi pada Perusahaan karena apabila rasio –rasio tersebut dalam kondisi yang optimal, maka kinerja operasional dan profitabilitas akan meningkat.
2. Bagi para Investor, implikasi yang diharapkan adalah sebelum melakukan keputusan investasi pada suatu perusahaan hendaknya melakukan analisis terlebih dahulu terhadap laporan keuangan perusahaan terutama pada rasio keuangannya. Meskipun dengan

Current Ratio dan *Debt To Equity* yang rendah, artinya perusahaan tersebut efisien dan efektif dalam pengelolaan sumber daya. Dengan demikian investor dapat menilai apakah perusahaan tersebut dalam kondisi sehat atau mampu menghasilkan profit yang besar dan selanjutnya dapat memutuskan untuk menginvestasi dananya atau tidak.

